

El Río Hortega participa en los ensayos del primer anticuerpo biespecífico que financia Sanidad

Se dirige e inhibe simultáneamente dos vías distintas de señalización de la enfermedad implicadas en la degeneración macular



UCI del Río Hortega. Archivo Agencia Ical.

[Alejandro De Grado Viña](#)

Miércoles, 20 septiembre 2023

El Ministerio de Sanidad ha dado luz verde a la financiación de aVabysmo® (faricimab) para el tratamiento de la **Degeneración Macular Asociada a la Edad neovascular** o "*húmeda*" (DMAEn) y el Edema Macular Diabético (EMD). Esta autorización se ha basado en los resultados de unos ensayos clínicos realizados en una veintena de hospitales, entre ellos el **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, y con la participación de 3.220 pacientes.

La DMAE, una enfermedad degenerativa crónica y progresiva de la retina, y el EMD, una complicación de la diabetes, son las principales causas de pérdida de visión a nivel mundial. **Faricimab es un anticuerpo humanizado biespecífico para el ojo que se dirige a dos vías distintas de señalización implicadas en la DMAEn y el EMD.** Esta terapia ha demostrado que, a los dos años, casi un 80 por ciento de los pacientes pueden extender el intervalo de tratamiento a cada tres o cuatro meses, manteniendo su enfermedad controlada. Esto supone una menor carga para las personas afectadas, sus cuidadores y los sistemas sanitarios.

Ambas patologías tienen un gran impacto en la calidad de vida, ya que, si no se detectan y controlan a tiempo, provocan dependencia de terceros. "*Son enfermedades que conllevan una fuerte carga económica y social*", señala **Federico Plaza**, director de Corporate Affairs de Roche Farma España. **En España, casi un 60 por ciento de los afectados por DMAEn necesitan ayuda para realizar tareas cotidianas.**